

BROADCAST

Polres Jember Sumbang Pasar Tradisional Antisipasi Peredaran Uang Palsu

Siswandi - JEMBER.BROADCAST.CO.ID

Sep 13, 2024 - 11:16



Menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Polres Jember intensifkan patroli.

Kali ini dengan Sumbang Kamtibmas, patroli dilaksanakan dengan dialogis di pasar tradisional dan juga pertokoan.

Sumbang Kamtibmas kali ini dilaksanakan oleh satuan pembinaan masyarakat (

Satbinmas) Polres Jember

Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi SIK SH MSi melalui Kasatbinmas Polres Jember, AKP Yuliati Suviani SH mengatakan sambang Kamtibmas di pasar tradisional kali ini salah satunya adalah untukantisipasi peredaran uang palsu (Upal).

"Kami datangi Pasar Tanjung Pasar Pelita dan pertokoan emas di Kaliwates, untuk memastikan tidak adanya peredaran Upal," ujarnya, Kamis (12/9).

AKP Yuliati mengatakan, dalam giat sambang itu Satbinmas Polres Jember memberi himbauan agar selalu waspada terhadap peredaran uang palsu di pasar tradisional.

Selain itu pihaknya menghimbau agar masyarakat waspada dengan aksi gendam, pencurian sepeda motor dan aksi tindak pidana lainnya yang dapat mengganggu Kamtibmas.

Kepada para pedagang juga di harapkan lebih peka dan cerdas dalam membedakan antara uang asli dengan uang palsu.

"Cara pendeteksian uang menggunakan metode 3D yaitu Dilihat, Diraba, dan Diterawang," terangnya.

Dalam meminimalisir kerugian akibat peredaran uang palsu, pedagang disarankan menyediakan mesin deteksi uang atau Money Detector di kios atau toko miliknya.

Pemasangan Closed-Circuit Television (CCTV) di kios atau toko emas juga di sarankan oleh AKP Yuliati karena memiliki peran sebagai kamera pengawas dan pengintai yang dapat memantau situasi kondisi secara real time.

"Ini upaya menekan aksi kejahatan," tambah AKP Yuliati.

Kasat Binmas Polres Jember juga menghimbau kepada seluruh masyarakat dan pemilik usaha apabil ada orang yang dicurigai membawa uang palsu saat melakukan transaksi jual beli dan mengetahui aksi kejahatan lainnya untuk segera ke Polisi terdekat.

Ia juga menegaskan, sambang Kamtibmas rutin dilaksanakan sebagai upaya Polri dalam pemeliharaan Kamtibmas, terlebih saat ini menjelang Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1446 H.

Oleh karenanya dalam rangka memberikan rasa aman kepada masyarakat yang akan berbelanja untuk memenuhi kebutuhan maulid Nabi Muhammad SAW, Polres Jember telah melaksanakan patroli dan sambang Harkamtibmas di pusat perbelanjaan sekaligus menempatkan personil Polri di pertokoan.